



Mojo Nixon, Musisi Legendaris yang Menggabungkan Akar dan Punk Rock, Meninggal Dunia pada Usia 66 Tahun

Description

Neil Kirby McMillan Jr., atau yang lebih dikenal sebagai Mojo Nixon, adalah seorang musisi rock 'n' roll yang memiliki gaya unik yang dipengaruhi oleh rockabilly, blues, dan R&B. Meskipun gaya musiknya membuatnya populer di kalangan komunitas roots rock, ia juga memiliki sikap punk yang membuatnya menjadi favorit di radio-radio kampus saat itu.

Latar Belakang dan Karir Awal Mojo Nixon

Neil Kirby McMillan Jr. lahir pada 2 Agustus 1957 di North Carolina, dan ayahnya merupakan pemilik stasiun musik soul. Dia tertarik pada musik sejak usia muda dan mengatakan bahwa musik itu "membuat gereja gelisah."

Pada tahun 1980-an, Mojo Nixon mulai berkolaborasi dengan Richard Banke atau yang dikenal sebagai Skid Roper di San Diego. Album ketiga mereka, "Bo-Day-Shus!!!," berhasil masuk ke tangga lagu nasional berkat lagu satir "Elvis Is Everywhere," yang juga menarik perhatian MTV.

Kehidupan Setelah Puncak Karir

Setelah kesuksesan awalnya, Mojo Nixon terus merekam album-albumnya baik secara solo maupun dengan kolaborator lainnya. Ia juga terlibat dalam dunia akting dan menjadi radio D.J. Di tahun-tahun terakhirnya, ia menjadi tuan rumah acara radio di Sirius XM.

Pengaruh dan Pengakuan dalam Dunia Musik

Meskipun Mojo Nixon mungkin tidak umum di kalangan masyarakat umum, ia memiliki pengaruh yang kuat dalam komunitas musik. All Music Guide mengatakan bahwa gaya musiknya "membuatnya menjadi idola radio kampus" dan juga mendapat pujian dari The New York Times sebagai suara dari "orang yang terkutuk, yang terlanjur, dan yang aneh."

Kutipan dari Mojo Nixon

Dalam wawancaranya dengan New York Times pada tahun 1990, ia menggambarkan dirinya sebagai orang yang “senang memberikan komentar sosial yang lucu dalam setting rock-and-roll.” Ia juga pernah mengatakan bahwa musik itu “menegangkan, berbahaya, dan membuat orang gereja gelisah.”

Ringkasan

Mojo Nixon adalah seorang musisi yang dikenal karena perpaduan rockabilly, blues, dan R&B dengan sikap punk yang membangkitkan perhatian banyak orang. Terlahir dari seorang ayah pemilik stasiun musik soul, kecintaannya pada musik sudah terlihat sejak kecil. Bersama dengan Richard Banke atau Skid Roper, ia meraih kesuksesan dengan lagu satir “Elvis Is Everywhere” yang membuatnya menjadi pembawa acara di MTV. Selain bermusik, ia juga menjadi aktor dan host radio. Bagaimana pendapatmu tentang kombinasi musik Mojo Nixon? Apakah kamu pernah mendengarkan karya-karyanya sebelumnya? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark